

Polsek Naringgul Polres Cianjur Terus Tingkatkan Keamanan dengan Patroli KRYD

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Apr 17, 2024 - 09:52



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Naringgul, Polres Cianjur, terus berkomitmen untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Salah satu upaya yang dilakukan adalah melalui kegiatan Patroli Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD). Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas, terutama tindak kejahatan Curat, Curas, Curanmor (C3), dan kejahatan lainnya yang mungkin terjadi di wilayah tersebut. Rabu 17/04/2024) dini hari.

Patroli KRYD kali ini dilaksanakan oleh Aipda Rohman dan Bripda Sintong. Mereka menyusuri berbagai titik penting di wilayah hukum Polsek Naringgul, termasuk patroli di sekitar kantor Puskesmas Naringgul dan pertokoan yang masih buka hingga larut malam.

Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdulrahman, mengungkapkan pentingnya kegiatan ini. "Kami terus berupaya untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat. Patroli KRYD adalah salah satu langkah proaktif kami dalam mengidentifikasi potensi gangguan Kamtibmas dan mencegahnya sebelum terjadi. Kami juga berusaha menjaga agar puskesmas dan lingkungan sekitarnya tetap aman bagi pelayanan kesehatan masyarakat," ujarnya.

Selama patroli, petugas berinteraksi dengan warga dan pemilik toko yang masih buka di malam hari. Hal ini juga bertujuan untuk membangun hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat serta mendengarkan keluhan atau informasi yang dapat membantu menjaga keamanan wilayah tersebut.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Naringgul AKP Maman Abdulrahman, mendukung sepenuhnya upaya Polsek Naringgul dalam menjaga Kamtibmas. "Kami berharap Polsek Naringgul dapat terus menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Kepedulian terhadap keamanan masyarakat adalah prioritas kami, dan kami berkomitmen untuk mendukung langkah-langkah proaktif seperti Patroli KRYD ini," kata Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan Patroli KRYD yang rutin dilakukan, diharapkan wilayah hukum Polsek Naringgul akan tetap aman, dan masyarakat dapat merasa tenang dalam menjalani aktivitas sehari-hari.

Polsek Naringgul dan Polres Cianjur akan terus bekerja sama dengan masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban. Kegiatan seperti Patroli KRYD akan terus dilaksanakan sebagai wujud nyata dari komitmen kepolisian dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat.